

INFORMACIÓN IMPORTANTE

- ACLARACIONES

- El servicio de comedor se llevará a cabo con un mínimo de 5 asistentes.
- No se devolverá el importe de los servicios ofrecidos por la empresa Tiritana, ni se cambiarán los días de asistencia, salvo causa de fuerza mayor debidamente justificada.
- Tiritana no se hará responsable de ningún objeto de valor o pertenencia olvidado, extraviado o perdido durante el desarrollo de las actividades programadas.

- INFORMACIÓN

Se necesitará un grupo mínimo de 10 asistentes para el desarrollo de la actividad. PLAZO DE INSCRIPCIÓN HASTA EL 19 DE Diciembre A LAS 20:00h. En caso de no llevarse a cabo la actividad se avisará a los inscritos.

Los segundos y sucesivos hermanos tendrán un descuento de 10% (no se aplicará al servicio de comedor, horario extendido, matinal y vespertina)

IMPORTANTE: Tiritana cuenta con un Seguro de Responsabilidad Civil que cubrirá todas las actividades que se realicen tanto dentro como fuera del Club. Las situaciones de accidente no quedarán cubiertas, por este motivo necesitaremos copia de la Tarjeta Sanitaria de cada asistente. TIRITANA, como empresa contratada, se compromete a desempeñar sus obligaciones de acuerdo a la más estricta profesionalidad, tomando las precauciones necesarias para el normal desarrollo de los servicios programados.

- INFORMACIÓN EN CUMPLIMIENTO DE LA NORMATIVA DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Sus datos personales serán usados para nuestra relación y poder prestarle nuestros servicios. Dichos datos son necesarios para poder relacionarnos con usted, lo que nos permite el uso de su información personal dentro de la legalidad. Asimismo, también pueden ser usados para otras actividades, como enviarle publicidad o promocionar nuestras actividades.

Sólo el personal de nuestra entidad que esté debidamente autorizado podrá tener conocimiento de la información que le pedimos. Asimismo, podrán tener conocimiento de su información aquellas entidades que necesiten tener acceso a la misma para que podamos prestarle nuestros servicios. Igualmente, tendrán conocimiento de su información aquellas entidades públicas o privadas a las cuales estemos obligados a facilitar sus datos personales con motivo del cumplimiento de alguna ley.

Conservaremos sus datos durante nuestra relación y mientras nos obliguen las leyes. Una vez finalizados los plazos legales aplicables, procederemos a eliminarlos de forma segura.

En cualquier momento puede dirigirse a nosotros para saber qué información tenemos sobre usted, rectificarla si fuese incorrecta y eliminarla una vez finalizada nuestra relación, en el caso de que ello sea legalmente posible. También tiene derecho a solicitar el traspaso de su información a otra entidad (portabilidad). Para solicitar alguno de estos derechos, deberá realizar una solicitud escrita a nuestra dirección, junto con una fotocopia de su DNI, para poder identificarle: Tiritana – Ocio (ROALNICA S.L) - Sancti Spiritus, 2, CP 10003, CÁCERES (Cáceres)

En caso de que entienda que sus derechos han sido desatendidos por nuestra entidad, puede formular una reclamación en la Agencia Española de Protección de Datos (www.agpd.es).